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賛成
コロナ禍対応から平時へ
の財政運営に切替え
コロナ禍で急増した国庫支出
金に過度に依存せず、今後の
計画に充てる基金積立を実施。

太
田
　
忠
芳
　
議
員

賛成
市民センター等公共施設
の設備更新
安心かつ快適な利用を維持す
るために、高圧受電設備・空
調設備などの設備を更新。

髙
篠
　
雅
洋
　
議
員

賛成
コロナ対策事業から新た
な事業展開へ移行
市民センターや学校などの空
調設備の修繕が進み、避難所
作りの対策ができた。

小
島
　
幸
広
　
議
員

賛成
地域との情報連携が重要
となる災害対策事業
頻発・激甚化する自然気象災
害に備えて、先手を打った防
災・減災対策の必要性。

内
野
　
嘉
広
　
議
員

賛成
注目される鶴ヶ島！
活性化に向けて進行中
市民がワクワクする政策の実
現に向けての第一歩を歩み始
める年度。

大
曽
根
英
明
　
議
員

賛成
出産前のゆりかご教室と
産後ケア事業
出産前後に助産師などから丁
寧に指導してもらえる、本市
の誇る母子健康包括支援事業。

村
上
　
信
吉
　
議
員

賛成
ゆっくりだが確実に進め
ていくこども支援
今後の課題はマイノリティ属
性を持つこどもの支援に市と
してどこまで踏み込めるか。

小
川
　
尋
海
　
議
員

反対　
子どもにやさしいまちづ
くりの実態を知ろう
埼玉県内でも保育料が高い鶴
ヶ島市はこどもにやさしいの
だろうか。

長
谷
川
　
清
　
議
員

会派：日本共産党

会派：すだち

会派：かがやき

つるがしま市議会だより第２１１号〔 5〕


